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1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取り

入れやすいものですか。
8 3

・電話や来園して頂いた際にも丁寧な説

明で分かりやすかった

・助言や説明を頂いた後、すぐに保育の

中で取り入れさせて頂いた

・悩みや対応についての困りごとを相談

させてもらった際に具体的な方法を教え

て頂き実践している

・言葉かけなど工夫の仕方が具体的だっ

た

・上手くいっている所も改善点も具体的

に教えて頂きありがたかったです

・保育園の状況を考慮した助言で、支援

に取り入れやすかったです

・クラス運営と個別支援で取り入れるこ

とが難しいことがある

・丁寧に助言を頂けて、とても助かるが

幼稚園だと取り入れられないこともある

・フィードバックは電話ではなく､対面だ

と嬉しい

・お子さんの特性に合った支援のあり方

を共有させて頂き、訪問園とバンビとの

連携を進めることで、お子さんの困り感

を軽減することが目的です。取り入れら

れることから取り組んで頂ければありが

たいです

・訪問園のご都合をお伺いして、フィー

ドバックの方法を考慮いたします

2 訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足していますか。 9 2

・保育者とは別の視点で見て頂くことで

新たな気付きがあった

・お子さんの特性に合わせた専門的な助

言を頂き、大変満足しています

・タイムタイマーの利用等、具体的な接

し方を教えてくれるので良い

・満足していますがもっと本児にとって

良い関わりがあるのではないかと日々考

えています

・お子さんの姿もどんどん変わっていく

時期ではありますので、それぞれの園で

有効であった取り組みなどは共有させて

頂ければ、より効果が上がると思います

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれていま

すか。
11

・食事・トイレトレーニングに関して共

有でき、保護者の思いを知ることができ

た

・療育先での様子を交えながら話して頂

き、わかりやすかった

・具体的な回答やアドバイスをしてくだ

さり、こちらでも実践することができた

・いつも親身になってくださりとてもわ

かりやすくお答えくださいました

・現場で直接教えてくれるので分かりや

すい

・見本を見せてくださりとても分かりや

すかったです

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消ま

たは軽減されましたか。
8 3

・課題も共有でき、精神的な負担が軽く

なった

・軽減された面もあれば、継続が必要な

所もある

・お話をきいてくださったり助言を頂く

ことで課題や困りごとの軽減されていま

す

・助言してくれたことを実践して本児が

変わってきているのを実感している

・助言の内容を支援に取り入れることで

より良い方向に向かうこともあり、困り

ごとの軽減に繋がりました
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5 事業所からの支援に満足していますか。 9 2

・丁寧な対応をありがとうございました

・定期的に訪問してくださり、訪問の後

の担任との振り返りも丁寧に行ってくだ

さり、満足しています

・今年度で本児は卒園しますが、また今

後ともよろしくお願いします

・とても心強く満足している

・どのように補助してあげれば良いかと

悩んでいたので助かりました

・お互いの場での姿を伝え合うことや意

見交換することで、見解が広がりました

・2024年度は保育所等訪問支援が1回でした。学期ごとに一回程度あると良いと思います。本児に

合わせた関わりをバンビと足並みそろえて、統一した関わりと情報共有と連携を大切に感じていま

す。保護者の発信が弱いと、情報共有できることはとても有意義な時間になります。療育でやって

いること、園での生活両方が大切で今の本児の姿につながっていると思っております。

・園児によって異なるが、訪問で緊張し、普段の様子を見て頂けなかったので、前期後期で2回程

度ずつあると良かった

・園での様子を見るだけでなく、バンビでのお子様の様子を細かく教えてくださり、幼稚園での姿

と比べながらお子様にとって今、必要な支援は何かどこまで援助をすべきかを考えることができま

した

・対象児童がバンビで過ごしている様子を見させて頂き園での対応の参考にさせていただけると良

いです

・民間の療育施設も集まり、合同で話ができる環境があると良いと思います

・子どもが見せる姿はその相手、その状況、その空気によって違います。それぞれの場での姿を見

合うこと伝え合うことを通して、その子の理解が深まり、関わり方の工夫ができるように思いま

す。年に3回位そんな機会を望んでいます

・園での様子についての話だけではなく、バンビでの様子や取り組み方なども共有させて頂けるの

で自分の対応の仕方を改めて考え直すことができ、とても参考になります

・本児の集団に対する意識がでてきたのが今年度の大きな成長でした。自分でできることも増えて

本人も自信を持って行動する場面が見られるようになりました。療育時間が長くなったことも保護

者にとって時間の都合がつきやすく、バンビと保育園の連携があることで成長を感じて子育てに前

向きになっていると思います

・その子のレベルに合った援助の仕方に迷いながら保育をしていたので、見て助言を頂き安心しま

した。ありがとうございました

・言葉かけの仕方やスモールステップの導き方など、情報を共有して一緒に取り組んでいけること

に心強さを感じています

・保育所等訪問支援の中で話をさせていただき、理解を深めたり支援の輪が見えたりすることがあ

りました。大変有意義な時間となり感謝しています

・お子さんの保育所等訪問支援に関しては、センターの強みを活かして、バンビへ通園してい

る時の様子と訪問先での様子をお子さんの担当職員が参観させて頂き、保育現場で活かせる具

体的な内容をお話しさせて頂いております。訪問回数につきましてはお子さんの状況にもより

ますが、7月以降、年間で2回程度を予定しております。（年度当初は環境に慣れて力を発揮で

きるための期間と考えているため、訪問は行っておりません）ご相談には応じられるよう努め

て参ります

・民間の療育施設が集まり、合同での情報共有が出来る事はとても望ましいことと考えており

ます。システム作りなど具体的な方法を今後検討して参ります

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応


